

## Mardi 17 octobre 2023, demain c'est Journée de jeûne et de prière pour la paix

Nous sommes dans la semaine missionnaire du 15 au 22 octobre sur le thème : « Cœurs brûlants, tous en chemin ».

Nous sommes bouleversés par le massacre en Israël, par ces enfants et ces familles palestiniennes et israéliennes qui sont des victimes innocentes de ce conflit qui n'en finira jamais semble-t-il. De même avons-nous été surpris par l'attaque des russes sur le territoire de l'Ukraine, sans parler de toutes les autres guerres dans notre monde actuel. Nous étions invité.e.s à participer à ce grand moment de prière et de jeûne pour la paix. Si vous n'étiez pas au courant ou si vous avez simplement oublié, je crois qu'il est toujours possible de se joindre au mouvement de prière et de jeûner en union avec tous les croyants du monde.

Toute cette semaine missionnaire est un temps privilégié pour offrir au Seigneur tous les maux, les pertes humaines, les deuils insoutenables, les destructions matérielles privant les communautés survivantes de l'essentiel pour vivre, etc. et de l'implorer pour qu'Il touche les cœurs et fasse triompher l'AMOUR car Il est le seul qui peut produire du bien dans des situations maléfiques et désastreuses.

**Pitié Seigneur! Pitié pour nous pauvres pécheurs !**

### RAPPEL CONFÉRENCE INTÉRESSANTE CHEZ LES DOMINICAINS

« Le Centre culturel chrétien de Montréal vous invite à la conférence du prêtre dominicain et conseiller technologique au Vatican, **Éric Salobir op.**

### « L'humanité la machine qui parle ou les défis de l'Intelligence artificielle »

Depuis un an, pas une journée ne passe sans que l'on ne parle dans l'actualité de ChatGPT et des grandeurs et misères de l'intelligence artificielle. C'est sur cet enjeu qu'il va nous éclairer et nous inviter à réfléchir. Après son exposé, le conférencier répondra aux questions du public présent.

Cette conférence aura lieu à **l'église des Dominicains, 2715, chemin de la Côte Sainte-Catherine, Montréal, H3T 1B6 (- Métro Université de Montréal, 129 ou 51.) - Stationnement** à droite de l'église.

### Quelques mots sur le conférencier :

Le Père Eric Salobir, op. préside le comité exécutif de la Human Technology Foundation. Il est membre du Conseil National du Numérique, en France et expert auprès du Saint-Siège (Vatican) pour les médias et les technologies. Le Père Salobir est également le fondateur du réseau OPTIC visant à promouvoir la recherche et l'innovation dans le domaine des humanités numériques. Faisant partie de la Curie générale (gouvernement) de cet ordre religieux, il était responsable des médias et de la technologie. Il a contribué à la réorganisation des médias du Vatican. Diplômé de l'école de commerce ISC Paris, le Père Salobir a travaillé à l'Ambassade de France à Prague (section Économie et Commerce), et pour la banque Crédit Lyonnais (aujourd'hui LCL) au département banque d'affaires, à Paris. Il a rejoint l'Ordre des Prêcheurs en 2000 et est diplômé en théologie et philosophie. Il a été rédacteur en chef de la radio ROC FM et membre du conseil d'administration de la Fédération des radios françaises. Il a également été responsable de la production des médias numériques catholiques pour la chaîne de télévision française France2. »

**Entrée libre**, contribution suggérée : 15\$ ou plus.

